



【本校の目指す資質・能力】

コミュニケーション力・想像力・忍耐力・自主性・自律心・自己判断力

堺小だより



堺町小学校 ホームページ <http://sakaisho.ed.jp/index.html>
浦河町立堺町小学校 学校だよりNo.12 令和4年9月30日

【学校教育目標】

自ら共に拓く堺小の子

○進んで考える子

○思いやりのある子

○心と体をきたえる

感染拡大防止対策と学校への連絡 の徹底をお願いします。

浦河町では、9月の最初の連休後からコロナの感染者が増えて参りましたが、堺町小学校においては学級閉鎖や学校閉鎖をすることなく、教育活動を実施することができております。こうして学校教育を進められているのは、堺町小学校の保護者の皆様のご協力によるものです。心より感謝申し上げます。

保護者の皆様には、大変ご不便・ご負担をおかけしていることは十分承知しておりますが、引き続き学校等へのご連絡等のご協力をお願いいたします。

- ◇児童または家族に風邪症状または発熱した方がいましたら、児童をお休みさせ、病院へ連絡してください。
- ◇家族が、PCR検査または、**抗原キットで検査することになりましたら**、学校にご連絡をお願いいたします。なお、児童は結果が出るまでお休みさせてください。
- ◇児童が「陽性」となった場合は、発症日(発熱した日)の翌日から7日間はお休みとなります。
- ◇家族が「陽性」となり、児童が濃厚接触者となった場合、感染者と最後に接触した日から5日間は、**自宅待機期間**となります。
- ◇「陰性」となれば、次の日から登校可能となりますが、家族や地域の感染状況を鑑みてご心配される方はご相談ください。

いずれも、**新型コロナウイルス感染症によって欠席する場合は、「出席停止」となりますが**、これらの情報は保健所から本人またはご家族に伝えられ、学校はご家庭からの連絡で知ることになります。ですから、結果等について学校にご連絡くださいますようお願い致します。その後の対応については、保護者の方とご相談させていただきたいと考えております。

タブレットの持ち帰りについて

保護者の皆様から「タブレットの持ち帰り」について再検討の要望があり、職員及び教育委員会と相談した結果、10月から下記の通りの対応とさせていただきます。

- ① 平日は、基本的に学校保管とする。
※ 各学級・学年が必要な時に各家庭に持ち帰らせる。
- ② 土・日曜日(祝日)には、家庭に持ち帰り、充電して月曜日に学校へ持ってくる。
- ③ 充電がなくなってきたら、随時(平日でも)家庭に持ち帰り、充電して学校へ持ってくる。

注 意

貸し出した iPad は、お子さんの学習のために使用するものなので、ご家庭のパソコン・スマートフォンなどと区別して使用するようになしてください。



前期の連絡票「あゆみ」について

来週10月3日(月)は、前期の「あゆみ」を配付いたします。

今年度から浦河町の学校では、校務支援システム(BLEND)を活用してあゆみを作成することになり、昨年度の書式から変更となっております。

しかし、評価の基準については昨年度と同様で、学習面の評価は「知識・技能」「思考力・表現力・判断力」「主体的に学習に取り組む態度」の3つの観点での評価となっております。また生活面の評価項目についても、文言や順番が変更されていますが、項目については昨年度とほとんど変更がありません。

「道徳」や3年生以上の「外国語」「総合的な学習」の所見(文章表記)については、後期にまとめて記載することになりましたので、ご承知おきください。

連絡票「あゆみ」は、お子さんの前期の頑張りや課題を表したものです。保護者の皆様には、お子さんの頑張りについてぜひ、褒めてあげてください。また、課題となるところは、何をどのように取り組んだらよいかを話し合っていたいただきたいところです。

返却について

中身を入れたまま、10月11日(火)までに学校へご返却ください。

PTA活動情報

「浦河町学校区対抗バレー」 今年も開催中止

10月23日(日)に予定していました「学校区バレー」の参加について、本校の役員会議では、「参加人数が集まれば参加する」ことにしていましたが、町内の5チームが不参加を表明したことで、「学校区バレー」の開催が今年も中止ということになりました。

「日高地区PTA研究大会 兼浦河町PTA研究大会」

11月13日(日)に予定しています研究大会に本校は13名の保護者と職員が参加することになっていますが、町内外の参加者が期待数を超えているようです。

※ 参加申し込みされている方には、後日詳細をご連絡いたします。

5歳から11歳のワクチン接種 3回目接種について

厚生労働省より「5歳から11歳のお子様も3回目の接種が受けられるようになっております。」(本日、メールにて厚生労働省の案内文書を提示しています。)

すでに、ワクチン接種を実施しているお子さんもおりますが、各家庭で接種の有無についてご検討いただければと思っております。

ありがとう ございました。

5年1組 高橋壺気さん
3年1組 高橋柑奈さん

ののうちから
保健室へ洋服の寄付がありました。大切に使用させていただきます。